

# 校長挨拶

松下 由紀子

木々の花が次々と咲き出し、新たな季節の到来を感じさせます。お子様のご入学、ご進級、心よりお喜び申し上げます。

本日、桜が咲き誇る中、51名の新1年生を迎え、全校児童339名、12学級で令和6年度がスタートしました。本校のよき伝統と校風を、さらに発展させることができるよう全力で教育活動にあたっていきます。どうぞよろしく願いいたします。

さて、令和6年度も教育目標及び目指す児童像は以下の4つです。

○進んで考える子ども

- ・学習規律が定着し、意欲的に学習する児童

○責任をもって働く子ども

- ・よりよい集団を目指し、積極的に行動する児童

○健康で明るい子ども

- ・体力向上に努め、笑顔で生活する児童

○礼儀正しい子ども

- ・道徳的判断力を身につけ、進んで実践する児童

(○教育目標、・目指す児童像)

今年度も教育目標の具現化に努め、児童の視野を広げ、夢や意欲を育み、「児童が笑顔で帰宅し、明日の授業が楽しみになる学校」を目指して教育活動を充実させてまいりたいと思います。子どもたちの心に残る実り多き1年間になるよう、また、子どもたち一人一人が自分の成長を実感できるよう、教職員一丸となって教育活動を推進してまいります。

保護者・地域の皆様のご支援とご協力をよろしくお願い申し上げます。